



Yemen

12 mai 2011

Dernière information - Yemen

Les autorités yéménites ont à nouveau eu recours à l'usage excessif de la force à l'encontre des manifestants pacifiques le 11 mai dans plusieurs villes du pays. Le nombre des manifestants tués le 11 mai au Yémen s'élève à 14 personnes, 12 à Sanaa, 1 à Taez et 1 à Hudaidah, et le nombre des blessés s'élève à 1000 par balles et 200 suite à l'utilisation de gaz asphyxiant.

Les manifestants se sont rassemblés devant des bâtiments gouvernementaux afin d'appeler les fonctionnaires à les rejoindre et à faire grève. Parallèlement des témoins ont fait état de destruction de biens publics par des membres des forces de l'ordre en civil.

Au cours des derniers jours, la présence de snippers a été enregistrée et de nombreux manifestants ont été victimes d'enlèvements par les forces de l'ordre et détenus sans qu'aucune information ne soit communiquée sur leur sort pendant deux à trois jours. De nombreuses personnes arrêtées ont fait état d'actes de torture dans les locaux de la sécurité nationale et de la garde républicaine.

Les manifestants arrêtés ces derniers jours ont tous été relâchés après l'intervention de leurs avocats, sans qu'aucune charge ne soit prononcée à leur encontre. Toutes les plaintes introduites par les associations de défense des droits de l'Homme pour assassinats, torture et arrestations arbitraires sont restées sans suite.

<http://www.fidh.org/Derniere-information-Yemen>